



El Vicepresidente 1º de la Legislatura y precandidato a Jefe de Gobierno por el PRO, Cristian Ritondo, manifestó que "Scioli es el candidato de la continuidad K. Macri es el candidato del cambio". También ratificó que su intención para suceder a Macri sigue firme, porque "no tengo ninguna intención de ser Vice Jefe ", aunque destacó que Gabriela Michetti "está bien preparada para continuar con la gestión del PRO en la Ciudad, como todos nuestros candidatos".

Ritondo aseguró en el programa Criaturas Salvajes, en CN23, que "desde el PRO apostamos a reinsertar a la Argentina en el mundo. Nuestra intención es hacerlo solucionando los principales problemas para la gente, y considero que el más urgente en este momento para la Argentina es la inflación, porque perjudica al que menos tiene".

En ese sentido, destacó que para lograrlo se necesita de "una nueva política" por lo cual apuesta a Mauricio Macri como futuro presidente de la nación, apoyándose en lo realizado durante la gestión que el líder del PRO lleva adelante en la Ciudad de Buenos Aires desde 2007. "Scioli es el candidato de la continuidad del modelo kirchnerista, mientras que Macri es el candidato del cambio", señaló.

Ritondo, quien como Vicepresidente 1º de la Legislatura, fue pieza clave para aprobar proyectos importantes provenientes del Ejecutivo, también fue consultado sobre las próximas elecciones para Jefe de Gobierno porteño. "Mi intención de suceder a Mauricio Macri sigue en pie", destacó y agregó "no tengo ninguna intención de ser Vice Jefe de nadie", ante la consulta de si querría acompañar a Gabriela Michetti en una eventual fórmula. Sin embargo, Ritondo sostuvo que la senadora de la Nación "está bien preparada para continuar con la gestión del PRO en la Ciudad. Gabriela (Michetti) está hace muchos años en esta fuerza, después de Mauricio es la segunda dirigente mas importante del PRO y debemos respetar su voluntad de competir "

"Hay algo que no se puede negar, la ciudad no es lo mismo ahora que cuando nos hicimos cargo. Por ejemplo, hay que destacar que la Ciudad de Buenos Aires es el único lugar en el país donde las matrículas de educación pública son mayores que en la privada. Algo similar ocurre con la salud pública. Ese tipo de políticas son las que logró en Macri en el ámbito porteño. Yo me considero apto para continuar con esas ideas", finalizó Ritondo.